



GACETA MUNICIPAL ENERO 2024



RESPUESTA POSITIVA EN EL PAGO DEL IMPUESTO PREDIAL

08 de Enero 2024

Ante una marcada colaboración ciudadana en el pago del impuesto predial, la presidencia municipal abrió nuevas áreas para la expedición de formatos de pago para el impuesto predial, con el fin de agilizar esta parte del proceso, y hacer que la permanencia de los contribuyentes no se extienda más allá de lo necesario.

Aldo Berardi, director de Catastro Municipal, informó que las nuevas áreas de atención se instalaron en el lobby de la presidencia municipal y así como en la planta baja, reiterando que con esta medida se busca agilizar y facilitar el proceso para los ciudadanos que desean realizar el pago de su impuesto predial.

Otro de los aspectos en los que están al pendiente, es en la salud de los adultos mayores o personas con discapacidad, porque muchos de ellos padecen de alguna enfermedad crónico degenerativa como es la diabetes e hipertensión entre otras, y es por ello que se les tiene que poner atención por si acaso llegaran a sufrir aluna molestia provocada por la misma enfermedad.

Por esa razón se les mantiene sentados desde que llegan hasta que les toca el turno y se les ofrece café, agua y pan, a quien lo solicita, para que puedan llevarse algo a la boca mientras llega su turno.

Durante la entrevista Berardi reconoció la responsabilidad de las personas de la tercera edad, que por lo general son los primeros en acudir para cumplir con esta obligación fiscal, a pesar de padecer enfermedades que les causan molestias, muchos de ellos, pero que insisten ante sus familiares de querer ser ellos quienes hagan el pago personalmente.







SALUD MUNICIPAL, HACE EL LLAMADO A VACUNARSE CONTRA LA INFLUENZA.

17 de Enero 2024

En una acción conjunta entre el Departamento de Salud Municipal y la Secretaría de Salud, se reitera la invitación a la comunidad para que se apliquen la vacuna contra la influenza. El Dr. Arturo González, destacó que la influenza, es enfermedad respiratoria, que alcanza su pico durante los meses invernales.

González explicó que la enfermedad se adquiere por contacto con partículas respiratorias infectadas, presentando síntomas como fiebre, dolor de garganta y fatiga, presentándose con mayor énfasis en adultos mayores y aquellos con enfermedades crónicas degenerativas, por lo que recomendó aplicarse la vacuna preventiva contra la influenza.

Agregó que las personas que acuden a la presidencia municipal a realizar algún trámite o que acuden a pagar el predial, reportan un notable interés en vacunarse, con el sano interés de reducir los riesgos asociados a la influenza.

El director de Salud resaltó el compromiso del presidente municipal, Dr. Mario Dávila Delgado, quien, siendo médico, demuestra un interés especial en abordar los asuntos de salud de la población. Mantener módulos de salud en la presidencia municipal es una estrategia para ofrecer atención a aquellos que puedan experimentar molestias en su salud. Esta iniciativa refleja el firme compromiso de la administración municipal con el bienestar de la comunidad.







ENTREGA AYUNTAMIENTO, TRIPLE OBRA EN LA COLONIA GUADALUPE.

25 de Enero 2024

El ayuntamiento entregó tres obras en la colonia Guadalupe, una de ellas es la introducción de líneas de agua y drenaje, pavimentación y el camellón central, de la calle Guadalajara, entre las calles, República del Salvador y Uruguay, aplicándose una inversión que superó los cuatro millones de pesos.

Los trabajos realizados fueron 340 metros lineales de red de agua potable y 12 descargas domiciliarias; 305 metros lineales de drenaje con 11 tomas domiciliaras, y fueron 3 mil 106 metros cuadrados de pavimentación, beneficiando a 220 vecinos.

Alfonso Javier Campos, en representación de los vecinos beneficiados, agradeció a las autoridades porque después de 38 años que los mantuvieron en el rezago, por fin la administración de Mario Dávila, llevó a cabo la obra, que deja a los vecinos contentos con los resultados que está dando la actual administración.

Por su parte, la primera autoridad, reconoció el trabajo en equipo y el compromiso compartido hacia el desarrollo y bienestar de la comunidad, por parte del cabildo y todos los colaboradores municipales, resaltando su dedicación y enfoque en un objetivo común: hacer de Monclova una mejor ciudad para todos sus habitantes.

Asimismo, el mandatario municipal hizo hincapié en la importante participación de los ciudadanos al hacer el pago del impuesto predial, porque de esta forma se pueden llevar obras y servicios, que satisfacen las necesidades y expectativas de la comunidad en materia de infraestructura, servicios públicos y desarrollo urbano.

Agregó que inició el año, haciendo obras y así lo terminará, arrancando y entregando obras, esto, como parte de del compromiso que tiene con la ciudadanía, como presidente municipal.